

**C'est lorsque j'étais chez mes  
grands-parents avec toute ma famille  
et que je croyais encore au Père Noël.  
Dans la vieille ferme chauffée avec  
un grand feu dans la cheminée, et  
d'aller me coucher le 24 décembre en  
espérant bien que cette fois-là,  
j'entendrais le Père Noël ou que  
j'arriverais à le voir ! Evidemment,  
ça n'arrivait jamais mais c'était  
quand même magique ! Et  
maintenant, quand mes enfants de 4  
et 3 ans me disent une merveille de  
leur âge (un truc complètement  
marrant de bébé !). Cela me rend  
heureuse.**